
Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 

des Echevins concernant « l’inauguration du Jardin du Maelbeek» au 

Conseil communal du 21 mai 2025 

Permettez-moi d’ouvrir ma première interpellation de cette nouvelle législature par 
une réflexion de l’urbaniste canado-américaine, Jane Jacobs qui écrivait : «Un 
quartier n’est pas seulement une réunion d’immeubles, c’est un tissu de relations 
sociales, un milieu où s’épanouissent des sentiments et des sympathies.» 

En effet, le mercredi 14 mai dernier a eu lieu l’inauguration du Jardin du Maelbeek à 
Saint-Josse, à la suite notamment des récents travaux de rénovation complète de la 
plaine de jeux. Ce moment fort, à la fois convivial et symbolique, illustre 
concrètement l’engagement de la commune en faveur de la qualité de vie et du bien-
être des habitants. 

Ce projet s’inscrit dans les priorités de la Note de politique générale 2025-2031, 
qui affirme la volonté de renforcer les espaces publics comme lieux de lien social, de 
sécurité et de convivialité. Dans une commune dense comme la nôtre, chaque 
espace vert compte, et cette rénovation était attendue. 

Dès lors, je voudrais vous poser les questions suivantes : 

 Quel est le bilan des travaux réalisés, ainsi que les montants investis par la 

commune et ses partenaires ? 

 Quelles mesures sont prévues pour garantir l’entretien régulier, la sécurité et 

l’animation du Jardin du Maelbeek ? 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 

 


